

ANFRAGE

der Abgeordneten Petra Steger
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend **Fußball-Europameisterschaft 2024**

Am 14. Juni 2024 hat die 17. Fußball-Europameisterschaft (offiziell UEFA EURO 2024) begonnen. Das Turnier läuft bis 14. Juli 2024 und wird zum dritten Mal auf deutschem Boden ausgetragen. Für das 24 Mannschaften umfassende Turnier hat sich dieses Mal wieder das österreichische Nationalteam qualifiziert.

Derartige sportliche Großveranstaltungen sorgen nicht nur bei vielen sportbegeisterten Menschen für Freude, sondern werden auch immer wieder von Politikern dazu genutzt, sich im sympathischen Umfeld zu präsentieren.

In diesem Zusammenhang stellt die unterfertigte Abgeordnete an die Bundesministerin für Justiz nachstehende

Anfrage

1. Sind Personen im Auftrag bzw. auf Einladung des Bundesministeriums für Justiz zu einem Spiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 gereist?
 - a. Wenn ja, in welcher Funktion sind diese Personen zu den Spielen gereist?
 - b. Wenn ja, wie lange hat der Aufenthalt dieser Personen gedauert?
 - c. Wenn ja, welche Kosten sind für den Aufenthalt dieser Personen für das Bundesministerium für Justiz entstanden?
 - d. Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit politischen Vertretern anderer Staaten stattgefunden?
 - e. Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit Vertretern der FIFA, UEFA oder anderer Sportverbände stattgefunden?
 - f. Wenn nein, warum hat keine Person des Bundesministeriums für Justiz die österreichische Nationalmannschaft bei einem Spiel vor Ort unterstützt?
2. Haben Sie als Bundesministerin für Justiz das österreichische Nationalteam bei der Fußball-Europameisterschaft 2024 unterstützt?
 - a. Wenn ja, wie hat diese Unterstützung ausgesehen?
 - b. Wenn ja, welche Kosten für den Steuerzahler sind dafür angefallen?
 - c. Wenn nein, warum haben Sie das österreichische Nationalteam nicht unterstützt?

